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Você pode crescer no amor de Deus 

     Eu nunca encontrei na bíblia alguém que tenha encontrado com Jesus e não foi 
transformado, curado, liberto ou ressuscitado. Todos que procuraram Jesus receberam!  

     Sabe por quê?  

     Porque Jesus era a figura perfeita do amor de Deus andando aqui nesta Terra! 

      Mateus 4:23-24 - E percorria Jesus toda a Galiléia, ensinando nas sinagogas, pregando 
o evangelho do Reino e curando todas as enfermidades e males entre o povo. E sua fama 
correu por toda a Síria; e trouxeram-lhe, então, todos aqueles que sofriam, acometidos de 
várias enfermidades e tormentos, os endemoninhados, os lunáticos e os paralíticos. E Jesus 
os curava.   

     Nós podemos fazer com que o amor de Deus cresça dentro de nós para que aquilo pelo qual 
orarmos, seja feito! 

     Você sabia que quanto mais você cresce no amor de Deus, mais suas orações são 
respondidas?  

      Marcos 11:22-26 - Observou-lhes Jesus: “Tende fé em Deus! E, com toda a certeza eu 
vos asseguro, que se qualquer pessoa ordenar a este monte: ‘Levanta-te e lança-te no mar, 
e não houver dúvida em seu coração, mas crer que se realizará o que pede, assim lhe será 
feito’. Portanto, vos afirmo: Tudo quanto em oração pedirdes, tenhais fé que já o recebestes, 
e assim vos sucederá. Mas, quando estiverdes orando, se tiverdes algum ressentimento 
contra alguma pessoa, perdoai-a, para que, igualmente, vosso Pai celestial vos perdoe as 
vossas ofensas. Entretanto, se não perdoardes, vosso Pai que está nos céus também não vos 
perdoará os vossos pecados”.   

     Você sabia que quanto mais Fé você tiver, mais você irá perdoar? 

     A Fé está totalmente ligada ao quanto você ama. Procurar Fé é também procurar o amor de 
Deus. Eu sei que ainda não sou perfeito, mas eu sei que posso alcançar esse lugar. Jesus falou 
que as obras que Ele fez, nós também poderíamos fazer. 

     João 14:12 - Em verdade, em verdade vos asseguro que aquele que crê em mim fará 
também as obras que Eu faço e outras maiores fará, pois eu vou para o meu Pai.   

     Você também pode fazer! Qualquer um de nós podemos fazer! Mas para isso, precisamos 
deixar o amor de Deus crescer em cada um de nós! 

      Filipenses 1:9 - E suplico isto em oração: que o vosso amor fraternal cresça cada vez 
mais no pleno conhecimento e em todo entendimento. 
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     Jesus nos disse que seriamos conhecidos por nossos frutos. Uma árvore passa por processos 
durante o crescimento. Todos nós conhecemos o que acontece com uma árvore, ela começa o 
processo ainda sendo semente! 

     Você sabia que toda semente carrega uma imagem dentro de si do que irá se tornar um dia? 

     Dentro de cada um de nós foi plantado a imagem de Cristo. Quando você aceitou Jesus, foi 
colocado dentro de você uma semente da imagem de Cristo. 

     Vai chegar o dia, se deixarmos que essa semente cresça dentro de nós, onde todos verão 
Cristo em nós! Cristo em mim! Cristo em você!  

     Regue essa semente! Não deixe o diabo usar táticas para pará-lo, fazendo com que você 
seja impedido de crescer. 

     Ore pelas pessoas que você sabe que fizeram algo contra você. Assim que vier em suas 
lembranças, ore por elas. Abençoe a vida delas, se recuse a ouvir os sentimentos que dizem 
que você foi prejudicado. 

     Não se vitimize!! 

     Eu passei muito tempo me vitimizando, deixando os sentimentos de ofensa me dominar, 
tomar conta de todos meus pensamentos. 

     Não deixe que lembranças do que as pessoas lhe fizeram domine e governe sua vida! Você 
tem autoridade sobre sua vida!  

     O Apóstolo Tiago nos disse que temos um leme (volante) que é a nossa língua. Ele fala que 
nossa língua é como um leme de navio que pode ser guiado em qualquer direção. Você pode 
conduzir com sua língua (com o que você escolhe falar) a sua vida para dentro ou fora da 
tormenta, porque você tem o controle da sua própria vida! 

      Tiago 3:4-5 - Observai, por exemplo, os navios: embora sejam de grande porte e 
impelidos por fortes ventos, são dirigidos por um leme muito pequeno, de acordo com a 
vontade do piloto. Do mesmo modo a língua é um pequeno órgão do corpo, no entanto se 
vangloria de grandes realizações. Vede como um bosque imenso pode ser incendiado apenas 
por uma fagulha.   

     Seja um pregador de boas novas, faça da sua vida um púlpito onde você estiver! 

     Você pode fazer com que sua vida seja diferente. Escolha passar tempo orando em outras 
línguas, adorando a Deus e lendo a sua bíblia e você verá a semente de Cristo crescer dentro 
de você.  

     Você andará como Cristo andou aqui nesta Terra, você será um canal do amor de Deus 
onde você estiver.                                                                                                                           Júnior Carvalho 


